

# Vereinssport gemeinsam zu einem Aufschwung verhelfen

**Ahlen** (hoh). Der Auftritt der Ahlener „Winning Voices“, die beim Sportehrentag der Erwachsenen am Mittwoch das Rahmenprogramm im Ratssaal bestritten, passte perfekt zum Anlass. Denn alle geehrten Ahlener Sportler waren Gewinner an diesem Abend.

„Sie sind die Aushängeschilder Ahlens“, lobte Bürgermeister Benedikt Ruhmüller und fügte seiner Eröffnungsrede noch einen Appell hinzu: „Wir müssen dafür eintreten, dass der Vereinssport in Ahlen einen Aufschwung erlebt.“

„Bevor es daraufhin mit den Ehrungen losging, konnte sich Dirk Neuhaus, Vorsitzender des Stadtsportverbandes, einen kleinen humoristischen Seitenhieb in Richtung Ruhmüller nicht verkneifen: „Im letzten Jahr war die Ehrung kurz vor der Wahl, und da dauerte ihre Rede fast 35 Minuten. Diesmal dauerte sie nur die Hälfte. Dafür danke ich Ihnen“,

so Neuhaus schmunzelnd. Spätestens jetzt aber standen die Sportler, deren Leistungen im Jahr 2009 sich sehen lassen können, im Mittelpunkt.

Traditionell erfolgreich waren die Schwimmer der Ahlener SG. Sieben Einzelschwimmer und zwei Staffeln wurden geehrt. Auch die Leichtathleten von der LG Ahlen um Europameister Manfred Kreutz und die Deutsche Meisterin Barbara Mallmann waren wieder mal siegreich und durften sich über zahlreiche Urkunden der Stadt Ahlen freuen.

Auch im Tennis feierten die verschiedenen Vereine erneut viele Siege. So waren Mannschaften vom TuS Westfalia Vorhelm, vom Ahlener TC und vom TC Blau Weiß Ahlen nicht nur anwesend, sondern bekamen Urkunden aus der Hand des Bürgermeisters.

Einen Sonderapplaus bekamen die Fußballer der Ahlener SG. Die Elf von Dirk Reichstädter war in

der Saison 2008/2009 nicht nur aufgestiegen, sondern wurde auch noch Kreismeister. Der Klassenerhalt in der Bezirksliga ist ebenfalls schon perfekt. Also durchaus ein erfolgreiches Jahr für die Ahlener SG.

Doch auch erfolgreiche Kampfsportler, Schachspieler, Schützen, Tänzer und Modellflieger aus Ahlen wurden für ihre sportlichen Leistungen geehrt. Zu guter Letzt wurden die Sportabzeichen-Jubilarer in die Mitte gerufen: Erich und Maria May, Christoph Kaldewei und Manfred Bornhöft haben bereits 25. Mal das Sportabzeichen erlangt. Bei 30 sind Anne Ostermann und Hermann Schnittker angelangt, und Rudolf Drescher hat die Prüfungen sogar schon zum 35. Mal absolviert.

 Bilder von der Ehrung und die Namen aller geehrten Sportler im Internet auf [www.die-glocke.de](http://www.die-glocke.de)



Leichtathlet Manfred Kreutz (l.) wurde von Bürgermeister Benedikt Ruhmüller geehrt.



Modellflieger Jürgen Feldhaus wurde Europameister im „Air Combat Fliegen“.

